

Lucha contra la deforestación y el fracking, la propuesta ambiental de Sergio Fajardo

Política 18 Abr 2018 - 9:40 AM

Por: -Redacción Política

El candidato presentó su programa de medioambiente en el que fijó también metas a 2022 en cuanto a reducción de ilegalidad en la extracción de oro y deforestación. Señala que se priorizará la adaptación al cambio climático.





Sergio Fajardo, candidato presidencial. / Cortesía

El candidato presidencial de la Coalición Colombia, **Sergio Fajardo, presentó este martes una ambiciosa propuesta ambiental.** Ante centenares de jóvenes que lo acompañaron en la Corporación Unificada de Nacional de Educación Superior (CUN), el exgobernador de Antioquia presentó su programa con 13 ejes principales y un objetivo fuerte: “privilegiar lo esencial para la vida: aire y agua puros, suelos sanos, biodiversidad y un paisaje que no sea destruido por la codicia; un uso racional, científico y sostenible de nuestros ecosistemas”.

De esta manera, Fajardo se comprometió a una lucha con la deforestación, el fracking, trabajar en la capacidad del país de generar el 100 % de su energía eléctrica a partir de fuentes renovables, la promoción de economías verdes con energización rural y cobertura del 100 % de la población y **la reducción del 80 al 40 % en la ilegalidad en la producción de oro, aunque con la meta de llegar al 0 %, entre otros.**

[Le puede interesar: Fajardo propone reformas al Icetex, una Superintendencia y el mayor presupuesto de la historia en educación](#)

En el primer punto mencionado, el candidato se compromete a continuar con las metas a 2020 “de controlar decididamente la deforestación neta en Colombia y llevarla a 0% para el año 2030, con una estrategia diferenciada en los municipios con altas tasas de deforestación”. “Incrementaremos el número de hectáreas en procesos de restauración y reforestación de alrededor de 200.000 en 2017 a 600.000 en 2022, a través de procesos de compensación por biodiversidad y reconversión de sistemas productivos”, señala el documento.



legal buscaremos pleno cumplimiento de las licencias ambientales y promoveremos decididamente prácticas menos riesgosas en cuanto al uso de cianuro, afectación a sistemas hidrogeológicos y metales pesados que suelen liberarse”, señala Fajardo.

Otra de las metas planteadas tiene que ver con la generación de las condiciones para que el país cuente con las condiciones de producción de energía eléctrica a través de energías limpias. Dice que, en un eventual gobierno, se trazará el camino para que ese objetivo se logre en un 100 % en el año 2050. **Además de mantener el sistema de hidroeléctricas, propone una diversificación de los sistemas. [Lea aquí la propuesta completa de ambiente e Sergio Fajardo](#)**

En la misma línea, propone una revisión de los Planes de Ordenamiento Territorial (POT) y Manejo de Cuencas (Pomcas) para fortalecer la participación social y comunitaria en lo que tiene que ver con la protección efectiva de los páramos, los humedales y las cuencas que abastecen de agua a los centros urbanos.

También señala una meta en la reducción de la emisión de gases de efecto invernadero de entre el 20 y el 30 %, de acuerdo con los compromisos adquiridos por Colombia en el Acuerdo de París. “Incorporaremos la gestión ambiental en las agendas de desarrollo sectorial, especialmente en el desarrollo rural, la expansión de infraestructura y la prevención del riesgo. La agricultura será uno de los ejes de mayor contribución a la solución de los problemas ambientales en Colombia”, señala la propuesta. En esa misma línea, se prioriza la adaptación al cambio climático con estudios técnicos precisos: “Llevaremos a cabo un programa nacional de reubicación de las viviendas y barrios que se encuentran en lugares de alta vulnerabilidad no mitigable”.

Temas relacionados

